

C. ANUNCIOS PARTICULARES

CAJA DE AHORROS Y PENSIONES DE BARCELONA

Aclaración anuncio de «La Caixa» («BOE» 261, miércoles 31 de octubre de 1990, página 32331)

El anuncio publicado por «La Caixa» el día 31 de octubre de 1990 sobre «comunicación tipos de interés aplicables a préstamos hipotecarios en 1991», corresponde a la Caja de Ahorros y Pensiones de Barcelona, lo que se aclara y pone en conocimiento de todos los interesados.

Barcelona, 6 de noviembre de 1990.—El Director general adjunto, Abel del Ruste Ribera.—7.158-C.

CAIXA DE SABADELL

Convocatoria de Asamblea general extraordinaria

El Consejo de Administración de la Caja de Ahorros de Sabadell, convoca sesión extraordinaria de la Asamblea general, que tendrá lugar el próximo día 19 de diciembre de 1990, a las dieciocho horas, en el salón de actos de la Entidad, calle Gracia, 17, de esta ciudad, con el siguiente

Orden del día

Primero.—Confección de la lista de asistentes para la comprobación de quórum y constitución de la Asamblea.

Segundo.—Aprobación, en su caso, de los Estatutos y Reglamento regulador del procedimiento para la elección y designación de los miembros de los órganos de Gobierno de la Caja de Ahorros de Sabadell, adaptados ambos a las normas de la Ley 15/1985, de 1 de julio, y disposiciones complementarias y, en particular, para el cumplimiento de lo previsto en la Resolución dictada al efecto por la Consejería de Economía y Finanzas de la Generalidad de Cataluña.

Tercero.—Aprobación, en su caso, del proyecto de constitución de la «Fundación Caixa de Sabadell», al amparo de la Ley 1/1982, de 3 de marzo, de fundaciones privadas.

Cuarto.—Solicitud al Ministerio de Economía y Hacienda de la aplicación en el ejercicio 1991 y

siguientes del régimen de declaración consolidada para la Caja de Ahorros de Sabadell y su grupo, de conformidad con lo regulado en la Ley 5/1990, de 29 de junio.

Quinto.—Delegaciones en favor del Consejo de Administración.

Sexto.—Nombramiento de Interventores del acta de la Asamblea.

Notas:

1. A partir del día 28 de noviembre, estarán a disposición de los señores Consejeros Generales, en la oficina de la Secretaría de Dirección General, en la sede central, calle Gracia, 17, los textos sometidos a aprobación, a los efectos de su examen y estudio previo.

2. Caso de no alcanzarse el quórum de asistencia necesario la Asamblea se reunirá, en segunda convocatoria, media hora más tarde, en el mismo lugar y fecha.

Sabadell, 13 de noviembre de 1990.—Por el Consejo de Administración, el Presidente, Pedro Fonolleda Prats.—7.354-C.

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE RONDA

Convocatoria de Asamblea general ordinaria

Por el señor Presidente del Consejo de Administración del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ronda, y en cumplimiento del acuerdo adoptado por el Consejo de Administración de esta Entidad, en sesión celebrada con fecha 15 de noviembre de 1990, y de conformidad con lo previsto en el artículo 27 de los Estatutos, se convoca a los señores Consejeros generales y miembros del Consejo de Administración y de la Comisión de Control a la Asamblea general ordinaria, que tendrá lugar en el salón de actos del Centro de Procesos de Datos de la Entidad, sito en Ronda (Málaga), avenida de Málaga, sin número, el día 14 de diciembre de 1990, a las diecisiete treinta horas, en primera convocatoria, y de no existir asistencia necesaria, se celebrará, en segunda convocatoria, el mismo día y en igual local, a las dieciocho horas, con arreglo al siguiente

Orden del día

Primero.—Confección de la lista de asistentes para determinar quórum y subsiguiente constitución válida de la Asamblea, en su caso, y salutación del señor Presidente.

Segundo.—Informe de la Comisión de Control.

Tercero.—Líneas generales del plan de actuación de la Entidad, para que puedan servir de base a la labor del Consejo de Administración y de la Comisión de Control.

Cuarto.—Informe de la actividad económico-financiera.

Quinto.—Informe de la obra benéfico-social.

Sexto.—Ruegos y preguntas.

Séptimo.—Aprobación del acta de la reunión o nombramiento, en su caso, de dos interventores para que, juntamente con el señor Presidente, aprueben el acta de esta Asamblea, conforme al párrafo cuarto del artículo 28 de los Estatutos.

La documentación relativa a los asuntos incluidos en el orden del día se halla a disposición de los señores miembros de la Asamblea general en la oficina principal de esta Entidad, sita en Ronda (Málaga), calle Virgen de la Paz, 18 y 20.

Ronda, 15 de noviembre de 1990.—El Presidente del Consejo de Administración, Braulio Medel Cámara.—7.338-C.

NOTARIA DE DON TOMAS VILLAR CASTIÑEIRAS

28010 MADRID

Calle Francisco de Rojas, 2

El día 12 de diciembre de 1990, a las once horas, tendrá lugar, en el despacho del citado Notario, la venta en pública subasta de la casa sita en esta capital y su calle de Fernando VI, número 27, propiedad de la Caja de Previsión Social para los Agentes y Corredores de Seguros, en liquidación.

En la notaría se encuentran el pliego de condiciones y los documentos referentes a la finca, los cuales podrán examinar los interesados, en horas de despacho.

Madrid, 16 de noviembre de 1990.—El Notario, Tomás Villar Castiñeiras.—7.352-C.